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Niederschrift über die 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und 
Sport am Donnerstag, 17.02.2022, 18:34 Uhr in der Aula, der Lauenburgischen 

Gelehrtenschule, Bahnhofsallee 22, 23909 Ratzeburg 

 

Anwesend: 
 

Vorsitzender 
Herr Matthias Radeck-Götz  

Mitglieder 
Frau Bettina Bahrs  
Frau Helma Burazerovic  
Herr Andreas von Gropper  
Herr Michael Jäger  
Herr Jann- Wilhelm Kleinhenz  
Frau Mamke Romey  

stellvertretende Mitglieder 
Herr William Mazur  
Herr Lars Rothfuß  

Ferner 
Herr Jürgen Pfeiffer Seniorenbeirat 
Herr Günter Deutschmann Seniorenbeirat 
Herr Dr. Dirk Bade Seniorenbeirat 

Protokollführung 
Herr Martin Gutzeit  

Von der Verwaltung 
Herr Martin Bruns Erster Stadtrat 
Frau Maren Colell 
Herr Martin Gutzeit 
 

 
Protokollführer 

Weitere 
Frau Vivian Ndubuisi Jugendbeirat 
 
 

Entschuldigt: 

 
Mitglieder: 
Herr Henry Lucassen 
Dr. Carsten Stemich 
 
Weiterhin fehlte: 
 
Mitglied: 
Frau Elke Kummetz 
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Öffentlicher Sitzungsteil 

 
Top  1 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden und Feststellung der ordnungs-
gemäßen Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Radeck-Götz, eröffnet um 18.34 Uhr die 17. Sitzung des 
Ausschusses für Schule, Jugend und Sport, stellt die ordnungsgemäße Einladung, die Anwe-
senheit der Mitglieder sowie die Beschlussfähigkeit fest und begrüßt alle Anwesenden. 
 
Herr Gutzeit wird zum Protokollführer bestellt. 
 
Der Ausschussvorsitzende bemängelt das erneute Fehlen eines Vertreters der Verwaltung 
aus dem Fachbereich 6 und zeigt sich darüber im Namen des Ausschusses sichtlich verär-
gert, da bereits im Dezember 2021 explizit für den Top 9 eingeladen wurde.  
Der Vorsitzende weist in diesem Zusammenhang auf § 28 Abs. 7 S. 2 der Geschäftsordnung 
der Stadtvertretung der Stadt Ratzeburg hin. 

 
 
 
Top  2 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Anträge zur Tagesordnung mit Beschlussfassung über die Nichtöffentlichkeit 
von Tagesordnungspunkten 
 
Der Vorsitzende stellt zur Abstimmung, folgende Personen als Sachkundige zu verpflichten: 
 
Frau Vidal als Kreisbehindertenbeauftragte für den Tagesordnungspunkt 9. 
Frau Taschner als Projektleiterin im Grenzhus Schlagsdorf für den Tagesordnungspunkt 10. 
 
Beschluss: 9 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Stimmenthaltungen (einstimmig) 
 
Anträge zur Tagesordnung liegen nicht vor und werden auch nicht gestellt. Die Nichtöffent-
lichkeit des Tagesordnungspunktes 14 wird ebenfalls einstimmig beschlossen. Somit gilt die 
Tagesordnung als genehmigt und wird daher wie folgt festgesetzt: 

 
T a g e s o r d n u n g 
 
 
Öffentlicher Sitzungsteil 
 
Punkt 1 Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden und 

Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit  

 

Punkt 2 Anträge zur Tagesordnung mit Beschlussfassung 
über die Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungs-
punkten  

 

Punkt 3 Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift 
vom 04.11.2021  
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Punkt 4 Bericht über die Durchführung der Beschlüsse aus 
der Sitzung vom 04.11.2021  

 

Punkt 5 Bericht der Verwaltung   
Punkt 5.1 Bericht der Verwaltung; hier: Tätigkeitsbericht der 

Schulsozialarbeit an der Lauenburgischen Gelehr-
tenschule  

 

Punkt 6 Fragen, Anregungen und Vorschläge von Einwoh-
nerinnen und Einwohnern  

 

Punkt 7 Kindertagesstätten; hier: I. Satzung zur Änderung 
der Neufassung der Satzung für die Kindertages-
stätte der Stadt Ratzeburg vom 30.03.2021  

 

Punkt 8 Kindertagesstätten; hier: Einrichtung einer Regelin-
tegrationsgruppe zum 01.08.2022 in der Kinderta-
gesstätte St. Petri - Hand in Hand  

 

Punkt 9 Seniorenbeirat; hier: Antrag auf Errichtung einer 
Querungshilfe auf der Bundesstraße 208 (Schwe-
riner Straße)  

 

Punkt 10 Mitgliedschaft der Stadt Ratzeburg im Trägerverein 
für das Grenzhus Schlagsdorf  

 

Punkt 11 Angelegenheiten der Volkshochschule   
Punkt 12 Anträge   
Punkt 13 Anfragen und Mitteilungen   

 
Nichtöffentlicher Sitzungsteil  
 
Punkt 14 Kindertagesstätten; hier: Entwicklungsprognose für 

den Kita-Bedarf  
 

 
Öffentlicher Sitzungsteil 
 
Punkt 15 Schließung der Sitzung durch den Vorsitzenden 

  
 

 

 
 
 
Top  3 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift vom 04.11.2021 
 
Einwendungen zum Inhalt werden nicht erhoben; Änderungen und/oder Ergänzungen wer-
den nicht gewünscht. Somit gilt die Niederschrift vom 04.11.2021 in der vorgelegten Fassung 
als genehmigt.  
 

 
 
 
 
Top  4 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Bericht über die Durchführung der Beschlüsse aus der Sitzung vom 04.11.2021 
Vorlage: SR/BerVoSr/343/2022 
 
Herr von Gropper bittet im Bericht über die Durchführung der Beschlüsse um detailliertere 
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Informationen zum Sachstand. Herr Gutzeit erläutert, dass es keinen ausführlichen Bericht 
gegeben habe, weil der Haushalt bis zur Ladungsfrist nicht abschließend genehmigt worden 
war und eine Umsetzung der Beschlüsse somit bisher nicht möglich gewesen sei. Inzwischen 
sei der Haushalt genehmigt und in der folgenden Sitzung werde entsprechend berichtet wer-
den. Derartige Erklärungen werden zukünftig direkt im schriftlichen Bericht abgegeben.   
Herr Jäger erkundigt sich nach dem Sachstand zur Umsetzung des Digitalpaktes an der LG 
durch die beauftragte Firma Dataport. 
Frau Colell berichtet, dass Dataport bei der vorbereitenden Ausführungsplanung sei und in 
nächster Zeit noch weitere Begehungen in der LG stattfinden werden. Darüber werde in der 
nächsten Sitzung des ASJS berichtet werden.  
 
Der ASJS nimmt den Bericht zur Kenntnis.  
 
 
 
Top  5 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Bericht der Verwaltung 
Vorlage: SR/BerVoSr/342/2022 
 
Herr Bruns berichtet zur derzeitigen Situation der offenen Ganztagsschule (OGS), die sich 
bis dato die Unterbringung im Jugend- und Sportheim in der Riemannstraße mit dem Ju-
gendzentrum Stellwerk geteilt habe. Zum 01.03.2022, spätestens zum 01.04.2022, wird das 
Stellwerk neue Räumlichkeiten in der Schweriner Straße beziehen, was eine temporäre Ent-
lastung für die OGS bedeute. Für die aktuelle SchülerInnenzahl seien die Räume nun aus-
kömmlich. Aber bereits zum Sommer 2022 werde sich die Situation wieder zuspitzen, hier 
werden mindestes 40 und maximal 80 neue SchülerInnen zu erwarten sein. Herr Bruns bietet 
eine Ortsbegehung bzw. ein Treffen an, um die Situation vor Ort deutlich machen zu können.  
 
Herr Gutzeit berichtet zum Sachstand der Obdachlosen. Es sind derzeit 6 Personen in den 
Containern untergebracht. Von diesen 6 Personen sind 3 Obdachlose, zwei Asylbewerber 
und 1 Mieter. 1 Container ist für die Polizei zur Noteinweisung bereitgestellt und die restli-
chen drei werden für die anstehenden Zwangsräumungen bereitgehalten.  
 
Anmerkung des Protokollführers:  Mit Stand 01.03.2022 hat sich die Anzahl der in den 
Wohncontainern untergebrachten Personen um eine weitere obdachlose Person auf 7 er-
höht.  
 
Bisher gab es keine Probleme bei der Unterbringung. 
 
Sollte ein Leerstand von Container bestehen, so können diese z.B. zur Unterbringung von 
Asylbewerbern genutzt werden. Es kann dennoch zu einem kurzfristigen Leerstand kommen. 
Ein potenzieller Nutzungsraum für die gesetzlichen Aufgaben der Unterbringung ist somit 
gegeben.  
 
Herr Radeck-Götz verliest eine Mitteilung zum Sachstand der Freien Schule, die dem Aus-
schuss als Tischvorlage zur Verfügung gestellt wurde. 
 
Anmerkung des Protokollführers: Die Mitteilung der Freien Schule ist als Anlage beigefügt. 
 
Herr Bruns begrüßt die damit verbundene Schulvielfalt in der Region. So sei ein Ansatz ge-
schaffen, um ein breites Bildungsspektrum bereitstellen zu können.  
Herr von Gropper befürwortet dieses Projekt und plädiert für eine weitere Unterstützung sei-
tens der Stadt.   
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Der ASJS nimmt den Bericht zur Kenntnis.  
 
 
 
 
 
Top  5.1 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Bericht der Verwaltung; hier: Tätigkeitsbericht der Schulsozialarbeit an der 
Lauenburgischen Gelehrtenschule 
Vorlage: SR/BerVoSr/337/2022 
 
Herr von Gropper erfragt zum Bericht der Schulsozialarbeit, ob gem.  Pkt. 1.1. eine verbind-
lich, vereinbarte und gleichberechtigte Basis der Zusammenarbeit mit Lehrkräften tatsächlich 
zutreffend sei. 
Herr Linnenkohl, Schulsozialarbeiter an der LG, erläutert den vorliegenden Tätigkeitsbericht 
und beantwortet die ihm gestellte Frage wie folgt: Auf Augenhöhe zu arbeiten sei ein hehres 
Ziel, welches immer angestrebt werde, aber den Gegebenheiten, Meinungen sowie den Ent-
scheidungen unterliege.  
 
Der ASJS nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 
 
 
Top  6 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Fragen, Anregungen und Vorschläge von Einwohnerinnen und Einwohnern 
 
Herr Gniech, Vorsitzender des Ortsjugendrings erfragt, ob eine Jugendbeteiligung zur Gestal-
tung des Spielgerätes an der Seebadeanstalt stattgefunden habe. Herr Gutzeit erläutert, 
dass eine Online-Beteiligung für die gesamte Öffentlichkeit möglich gewesen sei. Über Ein-
zelheiten könne der Fachbereich 6 nähere Auskunft geben.   

 
 
 
 
Top  7 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Kindertagesstätten; hier: I. Satzung zur Änderung der Neufassung der Satzung 
für die Kindertagesstätte der Stadt Ratzeburg vom 30.03.2021 
Vorlage: SR/BeVoSr/576/2022 
 
Herr von Gropper erfragt, welche Gruppe von der Änderung betroffen sei. Herr Bruns erklärt, 
die Änderung beträfe nur die Familiengruppe. Es werden keine weiteren Fragen aus dem 
Gremium gestellt. 
Sodann lässt der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen: 

 
Beschluss: 
 
Der ASJS empfiehlt, 
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der Haupausschuss empfiehlt 
Die Stadtvertretung beschließt 
 
die I. Satzung zur Änderung der Neufassung der Satzung für die Kindertagesstätte der 
Stadt Ratzeburg vom 30.03.2021 gemäß dem der Vorlage beigefügten Entwurf. 
 

 
Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0  (einstimmig) 
 
Top  8 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Kindertagesstätten; hier: Einrichtung einer Regelintegrationsgruppe zum 
01.08.2022 in der Kindertagesstätte St. Petri - Hand in Hand 
Vorlage: SR/BeVoSr/603/2022 
 
Da es keine Wortmeldungen gibt, lässt der Vorsitzende über die Beschlussvorlage abstim-
men: 

 
Beschluss: 
Der ASJS beschließt die Änderung einer Regelgruppe in eine Regelintegrationsgruppe 
zum 01.08.2022.  

 
Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0  (einstimmig) 
 
Top  9 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Seniorenbeirat; hier: Antrag auf Errichtung einer Querungshilfe auf der Bun-
desstraße 208 (Schweriner Straße) 
Vorlage: SR/BeVoSr/602/2022 
 
Herr Dr. Bade erklärt die Beschlussvorlage anhand einer kleinen Präsentation. Er macht ins-
besondere auf die Gefahrenstellen aufmerksam und skizziert die erarbeiteten Möglichkeiten 
einer Umsetzung zu einer Querungshilfe im Bereich der Bundesstraße 208 (Schweriner 
Straße). Laut Herrn Dr. Bade habe es in der Vergangenheit seitens des Seniorenbeirates 
schon Versuche gegeben, eine Ampel und einen Zebrastreifen beim zuständigen Baulastträ-
ger zu beantragen. Diese Versuche seien gescheitert. Es habe weiterhin eine Unterschriften-
aktion gegeben, die das Interesse der AnwohnerInnen an besagter Querungshilfe unterstri-
chen. Weiterhin führt Herr Dr. Bade aus, dass die Post gesetzlich verpflichtet sei, genügend 
Möglichkeiten zum Versand und zur Abholung bereitzustellen. Diese Verpflichtung bemesse 
sich laut Herrn Dr. Bade anhand der Einwohnerzahl. Der dortige Raiffeisenmarkt habe sich in 
einem Bewerbungsverfahren gegenüber anderen Bewerbern durchgesetzt. Diese Örtlichkeit 
würde nun von einer Vielzahl der EinwohnerInnen frequentiert und müsse für jeden, insbe-
sondere von Älteren oder Menschen mit Handicap erreichbar sein. 
 
Der Vorsitzende bittet zukünftig um eine “einfache Antragstellung” an das zuständige Gremi-
um. Tatsächlich wurde der gleichlautende Antrag an drei verschiedene Adressaten gesandt, 
ohne dass jene von einer Mehrfachversendung in Kenntnis gesetzt wurden. Der Haupaus-
schuss hatte u.a. in seiner Sitzung am 17.01.2022 bereits einen gleichlautenden Antrag zur 
Kenntnis genommen. Herr Radeck-Götz bittet, zukünftig Anträge direkt an die Stadt Ratze-
burg zu stellen, damit die Anliegen entsprechend ihrer Zuständigkeit zugeordnet werden 
können. Dies sei der pragmatischste Weg für alle. Herr Dr. Bade bedankt sich für den Hin-
weis.   
Im Anschluss weist Frau Vidal als Kreisbehindertenbeauftragte auf die Möglichkeit hin, För-
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dermittel für eine Barrierefreiheit beim Land beantragen zu können. Es schließt sich eine re-
ge Diskussion bezüglich der Möglichkeiten einer Querung auf der B 208 an. Im südlichen 
Bereich der Bundesstraße sollen die Grundstücksverhältnisse für eine mögliche Schaffung 
eines Gehweges abgeprüft werden. 
 
Anmerkung der Protokollführung: Im südlichen Bereich der B208 ist der Grundstückseigen-
tümer jeweils die Bundesrepublik Deutschland bis zur Angrenzung anderer Eigentumsver-
hältnisse.  
 
Das Gremium einigt sich, dass die Möglichkeiten einer Realisierung seitens des Bauaus-
schusses geprüft werden mögen und der Antrag beim zuständigen Baulastträger gestellt 
werden sollte. 
Sodann lässt der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen:  

 
Beschluss: 
Der ASJS empfiehlt,  
der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss beschließt, 
 
die Antragstellung zur Prüfung und Errichtung einer Querungshilfe (Mittelinsel, Zebra-
streifen oder Lichtzeichenanlage) über die Bundesstraße 208 (Schweriner Straße), vor-
zugsweise westlich der Einmündung Kösliner Straße, durch die Verwaltung an den 
zuständigen Straßenbaulastträger. 

 
Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
 
Herr Radeck-Götz dankt Frau Vidal als Kreisbehindertenbeauftrage für ihr Erschei-
nen. 
 
Top  10 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Mitgliedschaft der Stadt Ratzeburg im Trägerverein für das Grenzhus Schlags-
dorf 
Vorlage: SR/BeVoSr/604/2022 
 
Herr Bruns erklärt, Rücksprache mit dem Amt Lauenburgische Seen halten zu wollen. Es soll 
dort ebenfalls eine finanzielle Unterstützung durch das Amt angestrebt werden. Herr von 
Gropper schlägt vor, 200,00 € bis 250,00 € als Unterstützung zur Verfügung zu stellen.  
Herr Radeck-Götz berichtet, dass er gemeinsam mit Herrn Clasen, Herrn Bruns, Frau Jester, 
und Frau Colell am 10.02.2022 an einer Führung durch die Ausstellung „FREMD? Deutsche 
Teilungs- und Einigungsgeschichte / Geschichte der SED-Diktatur für Migrantinnen und Mig-
ranten“ im Grenzhus teilgenommen habe. Er befürwortet ebenfalls eine Unterstützung sei-
tens der Stadt und erklärt, dass dies ein wichtiges Zeichen in Bezug zu der historischen Ver-
gangenheit sei.  
Der Vorsitzende lässt über die Mitgliedschaft und einen jährlichen Beitrag von 250,00 € ab-
stimmen. 
 

 
Beschluss: 
 
Der ASJS empfiehlt, der Finanzausschuss empfiehlt, der Hauptausschuss empfiehlt 
und die Stadtvertretung beschließt 
 
die Mitgliedschaft im Trägerverein „Politische Memoriale e.V. Mecklenburg-
Vorpommern“ für das Grenzhus Schlagsdorf. Als jährlicher Mitgliedsbeitrag wird ein 
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Betrag in Höhe von 250,00 € entrichtet. 
Die Verwaltung wird beauftragt das Erforderliche für die Mitgliedschaft zu veranlassen.  

 
Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0  (einstimmig) 
 
Frau Taschner, Projektleiterin im Grenzhus, bedankt sich beim Gremium für diesen Be-
schluss und bietet an, jederzeit für Fragen rund um das Grenzhus zur Verfügung zu stehen. 
Herr Radeck-Götz dankt Frau Taschner für ihr Erscheinen.  
 
Top  11 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Angelegenheiten der Volkshochschule 
Vorlage: SR/BeVoSr/605/2022 
 
Herr Erster Stadtrat Bruns erläutert die Beschlussvorlage und berichtet, dass in der Stadtver-
tretung am 13.12.2021 beschlossen wurde, die VHS Ratzeburg zum nächstmöglichen Zeit-
punkt aus der kommunalen Trägerschaft zu entlassen und die Weiterführung der Einrichtung 
in Vereinsform umzusetzen. Hierzu liege nun ein erster Entwurf für eine Kooperations- und 
Finanzierungsvereinbarung (nachstehend „Entwurf“) vor. Ihm bereite speziell die jährliche 
Erhöhung des Zuschusses von 3,5 % Sorge.  
Herr von Gropper wünscht ebenfalls inhaltliche Änderungen, insbesondere hinsichtlich der 
Laufzeit. Hier schiene ihm eine automatische Verlängerung der Vereinbarung um jeweils 1 
Jahr angemessener. 
 
Frau Tessmer erläutert die Entstehung des 1. Vertragsentwurfes. Der Entwurf sei als ein sol-
cher zu verstehen und gelte als erster Aufschlag der VHS. Die Details wurden innerhalb ei-
nes Arbeitskreises und mit Beratung durch den Landesverband der Volkshochschulen 
Schleswig-Holstein erarbeitet. Der zukünftige weitere Kooperationspartner, das Amt Lauen-
burgische Seen, sei ebenfalls in die Gespräche zur Erstellung des Vertragsentwurfes einbe-
zogen gewesen.  
 
Es schließt sich eine rege Diskussion an.  
 
Es herrscht Einigkeit darüber, dass der erste Entwurf einer Überarbeitung bedarf und der 
Tagesordnungspunkt, um die Zeitplanung zur Entlassung aus der kommunalen Trägerschaft 
sowie der vorgesehenen Vereinsgründung nicht zu gefährden, direkt an den Hauptaus-
schluss verwiesen werden solle.  
Die Ausschussmitglieder, respektive die Fraktionen, werden gebeten, Ihre Anregungen und 
Ergänzungen zum Vertragsentwurf bis zum 23.02.2022 an den Fachbereich 4 zu übersen-
den, damit jene bei der Erstellung eines 2. Entwurfes Berücksichtigung finden können. Es 
solle eine Referenzvorlage für den kommenden Hauptausschuss am 07.03.2022 mit dem 
überarbeiteten 2. Entwurf gefertigt werden.  
 
Sodann lässt der Vorsitzende über eine Verweisung des Tagesordnungspunktes abstimmen: 
 
Der Tagesordnungspunkt wird zur weiteren Beratung in den Hauptausschuss verwie-
sen.  
 

Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0  (einstimmig) 
       
 
 
 
Top  12 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
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17.02.2022 
Anträge 
 
Anträge liegen nicht vor und werden nicht gestellt.  

 
 
 
Top  13 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Anfragen und Mitteilungen 
 
Anfragen und Mitteilungen liegen nicht vor und werden nicht gestellt. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt um 20:45 Uhr den öffentli-
chen Teil. Die anwesenden Gäste verlassen die Sitzung. Es folgt eine kurze Pause. 
Herr Radeck-Götz eröffnet um 20:58 Uhr den nichtöffentlichen Teil der Sitzung.  
 

Nichtöffentlicher Sitzungsteil 
 
[entfällt in der öffentlichen Sitzungsniederschrift] 
 
 
 
Öffentlicher Sitzungsteil 
 
Top  15 - 17. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend und Sport v. 
17.02.2022 
Schließung der Sitzung durch den Vorsitzenden 
 
Der Vorsitzende stellt um 21:03 Uhr die Öffentlichkeit der Sitzung wieder her, bedankt sich 
bei allen Anwesenden und schließt die Sitzung. 
 

 
 
 
 
 
 
Ende: 21:03 Uhr 
 
gez. Matthias Radeck-Götz gez. Martin Gutzeit 
Vorsitzender Protokollführung 
 
 
 
Anlagen 
Anlage 1 - Mitteilung Sach- und Planungsstand Freie Schule 
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